
 

  

５月９日（土）、平成２７年度通常総会が開催され、２６年度事業・決算、２７年度事業計画

について報告、提案があり承認されました。

総会終了後は懇親会が行われ、これからのみらい研について語り合いながら交流を深めました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

任期満了に伴う役員改選により、下記のとおり理事

および監事が選任されました。また、理事会の互選

により理事長・副理事長も決まりました。

２年間、よろしくお願いいたします。

  

    理 事 長 阿 部  礼 子

    副理事長 八重畑 祐見子

      〃   瀬 川  峰 雄

    理 事 松坂 みき子

      〃   佐藤 由美子

      〃   橋 浦  栄 一

      〃   小野寺 三郎

      〃   吉 田  正 子

      〃   橋 浦  律 子

    監 事 菅 沼  裕 悦

      〃   八重嶋 雄光

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 平成２７年度通常総会
５月９日（土）、平成２７年度通常総会が開催され、２６年度事業・決算、２７年度事業計画

について報告、提案があり承認されました。 

総会終了後は懇親会が行われ、これからのみらい研について語り合いながら交流を深めました。
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平成２７年度通常総会 

 

平成１６年から１１年間

事務局（平成１８年から事務局長）

退職された佐藤由美子さんに、

意をこめて花束を贈りました。

 これからは会員、そして理事として

ただきます。 

５月９日（土）、平成２７年度通常総会が開催され、２６年度事業・決算、２７年度事業計画(案)・予算(案)

総会終了後は懇親会が行われ、これからのみらい研について語り合いながら交流を深めました。 
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平成２７年 ６月13日（土） 

平成１６年から１１年間、紫波みらい研究所の

（平成１８年から事務局長）を務め、３月末で

佐藤由美子さんに、総会の席で感謝の

意をこめて花束を贈りました。 

これからは会員、そして理事として活躍してい



  
 
 

  
 
 

 
 
 
 

５月２３日（土）、情報産業労働組合連合会岩手県協議会の企業の森づくり活動が、新たに２年間の協定を

結び水分南伝法寺の民有林で行われました。 

当日は今年入社した方を中心に４１人で作業がすすめられ、玉切りされた杉の木の搬出と小枝の片付けを

しました。作業後はラ・フランス温泉館で昼食、入浴をして労をねぎらっていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの紫波企業の森づくり日程 

 ６月１３日（土）盛岡信用金  場所：上松本地内（東根山登山道南側） 

 ６月２７日（土）(株)東北銀行 場所：紫波フルーツパーク 

 ７月１１日（土）(株)藤村商会 場所：ラ・フランス温泉館裏山 

 
 
 
 紫波総合高校のカリキュラム「総合的な学習の時間」で、 

紫波町について学ぶ講義のコーディネートのご依頼があり、 

「循環型まちづくり」についてお話しをすることになりま 

した。 

 まず、５月２２日（金）に、紫波町環境課藤原匡史課長 

による「循環型まちづくりの概要」について、そして２９日 

（金）には、紫波みらい研究所佐藤由美子理事による「地域 

を学ぶ」と題してみらい研の取り組みやボランティア活動に 

ついてお話しをしました。９月には、紫波総合高校でも取り 

組んでいる「ペットボトルキャップリサイクル」について、 

けやき学園の施設長による講義が予定されております。 

 紫波総合高校は町外からの生徒が多いということで、この 

講義をきっかけに、もっと紫波町を知ってくれるといいですね。    ２年生約 190 名が対象でした 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

■ 紫波企業の森づくり活動がはじまりました 

情報産業労働組合連合会岩手県協議会 

■ 紫波総合高校「総合的な学習の時間」 

 
 
                          

今年度も５月１５日から７月３１日までの毎週金曜日、 

岩手大学教育学部の「社会教育課題研究」プログラムで 

紫波町が進めている循環型まちづくりや町民が主体となり 

活動しているまちづくりについての講義を行っています。 

                        ７月４日（土）、５日（日）には紫波町に教室を変えて 

１泊研修も行われる予定です。 

 

                     ←６月５日「しわ・まちコーディネット」 

河野和廣さんの講義の様子 

 

■ 岩手大学教育学部「社会教育課題研究」プログラム 



            
                  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆マルチ方法で収穫アップ

 

マルチシートの裾

すると根の張りがマルチで止められ成長を

阻害します。マルチの針を浅くすると根の

張りが良く、成長を促進し実成りが良くな

ります。

 

☆パプリカの実成りを良くする方法

 

促す実がたくさんつき、収穫アップします。

 

  

◆ 受講者募集中！！ 
               ご案内が遅れてすみません。 

                  締切り後でも申込み受付します。２回目からの受講も可能です。

  知 恵 袋 ～家庭菜園のワンポイントアドバイス

☆マルチ方法で収穫アップ 

 トマト、ナス等の横方向に根を張る野菜は、 

マルチシートの裾(すそ)を深めにマルチング 

すると根の張りがマルチで止められ成長を 

阻害します。マルチの針を浅くすると根の 

張りが良く、成長を促進し実成りが良くな 

ります。 

 

☆パプリカの実成りを良くする方法 

 パプリカは一番花、二番花は全て摘花します。三番花から成長を

促す実がたくさんつき、収穫アップします。 

 

次回は自然農薬“元気丸”についてご案内します。

（投稿者 小野寺三郎さん） 

  彦部に畑を借り、約５０種類もの野菜や果樹を育てています。

 
申込み受付します。２回目からの受講も可能です。 

家庭菜園のワンポイントアドバイス～ 

 

パプリカは一番花、二番花は全て摘花します。三番花から成長を 

次回は自然農薬“元気丸”についてご案内します。 

彦部に畑を借り、約５０種類もの野菜や果樹を育てています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※年会費について※

平成２７年度の会費の納入をお願いします。

 

個 人 会 員   ３，０００円

団体(法人)会員    ３，０００円

賛助会員 

     個 人  １口  ２，０００円

     団体(法人)１口  １０，０００円

 

 

○ 紫波の森づくりをはじめよう！

 平成２７年６月２0 日（土）

○ 森のあそび場“りんくる初夏”

 平成２７年６月２８日（日）

○ 紫波の森づくりをはじめよう！

 平成２７年７月１９日（日）

○ 森のあそび場“りんくる夏”

 平成２７年８月２３日（日）

○ しわっせ・虹の保育園子育て支援センター合同ひろば「夏祭り」

 平成２７年８月２７日（木）

○ 國學院大学里山づくりプロジェクト

 平成２７年８月２７日（木）～３０日（日）

○ 紫波の森づくりをはじめよう！

 平成２７年８月２９日（土）

○ 中央大学アグリプロジェクト

 平成２７年９月１２日（土）～１５日（火）

 

 

  会員の皆様へ 、そして活動に関心のある方へ

総会資料の 26 ページ「組織の充実拡大」にありま

（またあした・食話・山と森倶楽部）をなくし、誰でも気兼ねなく、興味のある事業に参加で

きる態勢づくりをしていきます。

みらい通信やホームページ・ブログで

   参加をお待ちしております。 

〓〓 

編 ◇ 集 ◇ 後 ◇ 記 

平成２７年度がスタートして、はや２ヵ月が経過しました。

事務局はひとり体制になりましたが、みなさんのご協力でなんとか総会を終えることができました。

しかし、今年度からは会員のみなさんに参加、ご協力いただかなければ、どの事業も進めることが

できません。 

その都度、お声掛けをすることもありますが、できるだけみなさんから「○○に参加するよ」と言

っていただけると大変うれしいです。（事務局

 

  

※年会費について※ 

平成２７年度の会費の納入をお願いします。 

３，０００円 

３，０００円 

２，０００円 

１０，０００円 

紫波の森づくりをはじめよう！森林整備技術講習会① 

日（土） ９時から１５時 赤沢公民館集合 

森のあそび場“りんくる初夏” 

平成２７年６月２８日（日） １０時から 彦部大巻地区「大正園」 

紫波の森づくりをはじめよう！森林整備技術講習会② 

平成２７年７月１９日（日） ９時から１５時 赤沢公民館集合 

森のあそび場“りんくる夏” 

平成２７年８月２３日（日） １０時から 赤沢川 

しわっせ・虹の保育園子育て支援センター合同ひろば「夏祭り」 

平成２７年８月２７日（木） 10：00 から オガール緑の大通り 

國學院大学里山づくりプロジェクト in 長岡 

平成２７年８月２７日（木）～３０日（日） 

紫波の森づくりをはじめよう！森林整備技術講習会③ 

平成２７年８月２９日（土） ９時から１５時 赤沢公民館集合 

中央大学アグリプロジェクト 

日（土）～１５日（火） 

そして活動に関心のある方へ 

ページ「組織の充実拡大」にありますように、これまであった

（またあした・食話・山と森倶楽部）をなくし、誰でも気兼ねなく、興味のある事業に参加で

きる態勢づくりをしていきます。 

みらい通信やホームページ・ブログで随時、情報提供を発信していきますので

 

 今後のスケジュール 〓〓 

平成２７年度がスタートして、はや２ヵ月が経過しました。 

事務局はひとり体制になりましたが、みなさんのご協力でなんとか総会を終えることができました。

しかし、今年度からは会員のみなさんに参加、ご協力いただかなければ、どの事業も進めることが

その都度、お声掛けをすることもありますが、できるだけみなさんから「○○に参加するよ」と言

っていただけると大変うれしいです。（事務局 橋浦） 

 

紫波みらい研究所 ホームページ

http://www.shiwa-mirai.com/

みらい通信 - みらい研ブログ

http://shiwamirai.blog75.fc2.com/

 

平成 27 年 4 月より業務時間が変更になりました

   火曜日～金曜日 8：30

     土曜日   9：00

（月曜・日曜日・祝日はお休みです）

、これまであった 3 つの倶楽部 

（またあした・食話・山と森倶楽部）をなくし、誰でも気兼ねなく、興味のある事業に参加で 

ていきますので、みなさんの 

事務局はひとり体制になりましたが、みなさんのご協力でなんとか総会を終えることができました。 

しかし、今年度からは会員のみなさんに参加、ご協力いただかなければ、どの事業も進めることが 

その都度、お声掛けをすることもありますが、できるだけみなさんから「○○に参加するよ」と言 

ホームページ 

mirai.com/ 

みらい研ブログ 

http://shiwamirai.blog75.fc2.com/ 

月より業務時間が変更になりました 

30～17：30 

00～15：00 

（月曜・日曜日・祝日はお休みです） 


